ORGANO DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA DE BURGOS

Teléfonos 1280 y 2015 Apartado 46 Depósito legal BU-58-1958

BURGOS, 2 de Mayo de 1960 . ANO XI .- Núm. 634. - 1,20 pesetas

Instalación y reparación' de estos materiales

Laboratorio de T.V.

GENERAL MOLA, 19

TELEFONO 5397

"No dejaremos pasar ninguna oportunidad para pedir que el pueblo sea investido de las responsabilidades del poder un y de los medios que permitan su continuo mejoramiento de nivel de vida y las garantías de unas condiciones de trabajo

Mensaje de S. S. el Papa a los trabajadores, con motivo de la festividad de San José Obrero

Ciudad del Vaticano. - Con motivo de la festividad de San José Obrero, Su Santidad el Papa, Juan XXIII, ha dirigido un mensaje de diez minutos de duración a todos los trabajadores, a través de los microfonos instalades en su biblioteca privada.

El Padre Santo hizo constar que los problemas sociales deben ser resueltos sobre la base de los principios cristianos, al mismo tiempo que advirtió contra los "errores ideológicos". "La verdadera dignidad del hombre -añadio-no está medida por los ecos de resultados ruidosos, sino por la disposición interior de orden v buena voluntad."

"Desgraciadamente -continuó-los errores ideológicos que exaltan la libertad desenfrenada. por una parte, y la supresión de la personalidad del hombre, por otra, han conducido a desposeer a los trabajadores de su grandeza, reduciéndolos a muñecos a servicio de la lucha de clase."

Anadió Su Santidad que determinados grupos han querido sembrar la discordia, lanzando a las diversas categorias de la vida social unas contra las otras. Al mismo tiempo -dijo seguidamente- se ha intentado separar a las masas trabajadoras de Dios, que es el único protector y juez de los humildes, y de quien recibieron la vida, el movimiento y la existencia, como si cada uno de estes trabajadores no tuviera el deber de conocer a Dios y honrarle. "Nuestro corazón se aflige cuando vemos que muchos de nuestros obreros aunque honestos y buenos, se han dejado influir por estas teorias olvidándose de que lo más fácil para una solución de todos sus problemas y

deseos para nuevas reformas con relación a los valores fundamentales, es acercarse a los Evangelios, acompañados por los documentos sociales del pontificado romano."

"Queridos hijos e hijas: Mirar hacia adelante -afirmó a continuación el Padre Santo-con plena confianza en los caminos que se abren ante vosotros. La Iglesia cuenta con vosotros para extender la doctrina de Cristo y la paz en el mundo del trabajo." "Los obreros deben saber que la Iglesia está tras de ellos como una madre, con el más sincero cariño

"Por nuestra parte -indicono dejaremos pasar ninguna oportunidad para pedir que el pueblo sea investido de las resronsabilidades del poder y de los medios que permitan su continuo mejoramiento de nivel de vida y las garantias de unas condiciones de trabajo, así como, muy especialmente, el derecho a un trabajo digno y estable garantizado para todos."

"Confiemos plenamente en que el pueblo sabra vencer las dificultades de los obreros. El pueblo debe ver cumplidas sus legitimas aspiraciones como hombres libres creados a imagen y semejanza de Dios. Debe realizarse toda clase de esfuerzos para que se logren sus ambiciones dentro de un espiritu de justicia y de caridad fraterna, así como de una leal colaboración con respeto mutuo a los correspondientes derechos y deberes."

Finalmente, el Padre Santo impartió su bendición para todos los trabajadores, que hoy celebran la festividad de San José Obrero.

En la próxima conferencia cumbre Occidente desea tratar del desarme antes que de Berlin y Alemania

consejo de ministros de la NATO

Estambul. — Los ministros del Exterior de Estados Unidos, Francia, Inglaterra y Alemania occidental se reunieron para discutir el programa que presentarán manana al Consejo de ministros de la NATO.

que les occidentales desean discutir en primer lugar el desarme en, la conserencia de alto nivel con los rusos, habiendo relegado a segundo lugar del orden del dia las cuestiones de Alemania y Berlin, al parecer, aceptando una sugerencia del general De Gaulle quien aconsejo que no debiera permitirse que la cuestión álemana bloquease otros progresos.

Las fuentes informantes dicen

Seguidamente, el Jefe del Estado y señora pasaron al vestibulo del palco de honor y a las ocho en punto, Sus Excelencias hicieron su aparición en el palco y el impresionante concurso de público que llenaba hasta la bandera el gran estadio, puesto en pie, exteriorizó su inenarrable alegría con prolongadas salvas de aplausos, de ¡Franco, Franco, Franco! Las bandas de música interpretaron el Himno Nacional. El momento revistió general emoción, por cuanto ha constituido un nuevo,

rioso salvador de España. sentaron los ministros secretario nación y presidente del Consejo de Economía Nacional y primeras

llaban, asimismo, numerosas au-toridades y personalidades paciotoridades y personalidades nacio-

fue encendida una magnifica iluminación nocturna del campo y se iluminaron las dos grandes pis- NOCVO

# Intervinieron en ella más de 9.000 participantes que etectuaron maravilloso conjunto de exhibiciones deportivas y artísticas

Los espectadores de este grandioso festival organizado por Educación y Descanso y que pasaban de cien mil, hicieron objeto a S. E. de constantes y clamorosas demostraciones de adhe ión y afecto

Barcelona. — Esta mañana Su Excelencia el Jefe del Estado y su esposa oyeron misa en la capilla del palacio de Pedralbes, oficiada por el capellán de la Casa civil, monseñor Bulart.-Cifra.

> MAGNA DEMOSTRACION SINDICAL

Barcelona. - Su Excelencia el Jefe del Estado, que fue recibido ayer en esta capital por un millón. de personas, presidió esta noche, a las ocho, la III Demostración Sindical en el campo del Club de Fútbol Barcelona, que ocupaban más de 100.000 personas, Acompañaban al Caudillo su esposa, los ministros del Gobierno y otras autoridades y personalidades.

El campo presentaba un magnifico aspecto. Desde mucho antes, empezó a afluir al campo gran cantidad de público, que llenó los amplios graderios y tribunas. Daban guardia de honor al acceso a la tribuna presidencial, miembros de la Guardia de S. E.

El Jefe del Estado y señora llegaron al "Camp Nou", a las ocho menos veinte minutos, acompanándoles desde Pedralbes el jefe de la Casa civil, segundo jefe, la señora de Guezala y otras personalidades. Desde el palacio hasta el campo, el paso de la comitiva por las calles del trayecto fue saludado con demostraciones de gran afecto por parte de los barceloneses, que tributaren carinosos aplausos al Caudillo de Es-

En el vestibulo de entrada, recibieron a SS. EE. los ministros de la Gobernación, Vivienda, secretario general del Movimiento, presidente del Consejo de Economia Nacional y todas las autoridades de Barcelona. El numerosisimo público congregado en los accesos del estadio prorrumpió en clamorosas ovaciones y vitores.

vitores a España y el triple grito

autoridades.

### cinas instaladas en el velódremo. elevándose de las mismas sendos surtidores de deslumbrante efec-En medio de grandes aplausos,

iniciaron su desfiles de presentación los nueve mil participantes en la demostración, precedidos de las banderas nacionales y sindicales y de los guiones de cada región, que se inclinaban ante el Caudillo al llegar bajo la tribuna presidencial.

El desfile fue muy espectacular, destacando bajo los grandes focos que iluminaban totalmente el campo y fianqueados por los surtidores de agua que brotaban de la las dos piscinas; los patinadores, con bengalas encendidas; los grudanzando los bailes típicos, con bengalas de colores en las manos,

Terminado el desfile, se desarrollo la actuación deportiva, iniciada con pruebas de motorismo, seguida por exhibiciones de ciclismo, aeromodelismo, gimnasia, patinaje y ballet acuatico.

Con la actuación de los equipos femeninos de Madrid y La Coruña, se cerro la parte deportiva de la demostración.

Seguidamente, hicieron aparicion en el centro del campo los distintos grupos de danzas, que interpretaron simultaneamente entre bailes de floklore de cadaregion española, mientras la "Co-Hanova" de Tarragona, elevaba un castillo en el centro del cam-

Entre los aplausos del público, se agruparon los 16 orieones y masas corales, con un total de 3.000 voces, colocadas detrás las siete bandas de música, con 1.500 maestros en conjunto, que interpretaron primeramente el "Ave Maria", de Victoria, con gran perfección y pureza de voces.

La "Sardana de Lemonges" fue interpretada después en homenaje a Cataluña. También la sardana fue bailada por todos los conjuntos de danza part; cipantes en esta tercera demostración

Después, todas las bandas, corales, orfeones y participantes grupos de danzas y deportivos, entonaron el himno sindical finalmente, puestos todos en ple. la banda de honores interpreto el Himno Nacional y se retiraron las banderas.

## homenaje de sentido adhesión de la población barcelonesa al glo-Junto al Caudillo y señora se tantos heridos y general del Movimiento, Gober- CINCO mil personus sin hogar, a causa A la llegada de Sus Excelencias Dusla Camerún

Buea (Camerun). - Unas cien personas resultaron muertas otro centenar con heridas, mientras otras cinco mil quedaban sin hogar, al declararse un violento incendio el pasado viernes en un sector de la ciudad de Dusla, en ia república del Camerún.

Una declaracion oficial publicada hoy, dice que la causa del siniestro se desconoce, pero que la policia está realizando investigaciones y que se han practicado algunas detenciones.-Efe.

NUEVO TEMBLOR DE TIERRA EN LAR

Teheran. - Un nuevo temblor de tierra ha sacudido hoy la ciudad presa de Lar, que fue asolada por un terremoto el domingo pasado y desde entonces ha vuelto a experimentarse una serie de sacudidas.

Un avion del Gobierno persa ha comenzado hoy a rociar i ruinas con desinfectantes, mien tras los equipos medicos enviado después del desastre tratan a l refugiados de numerosos casos di disenteria causados por beber aguas no purificadas. Algunos refugiados han sido mordidos por serplentes y los soldados que viglian las ruinas de la ciudad tie nen que hacer disparos al aire para mantener alejados a los lobos durante la noche. Un anciano de 73 años, que fue hallado entre las ruinas después de permanecer cinco días sepultado, se

El Generalisimo y su esposa fueron despedidos por los cien mil espectadores que llenaban completamente el campo con prolongada salva de aplausos y vitores, al igual que habían sido recibidos a la llegada. Las autoridades y personalidades que acompañaban a Sus Excelencias en el palco presidencial, los acompañaron hasta la salida, donde el publico se había congregado para vitorearle, teniendo que corresponder el Caudillo sonriente y saludando con la mano.

La totalidad de los asistentes a esta III demostración sindiacl, salieron impresionados por la belleza y perfección de la misma, modélica en su género y exponente de la gran obra que realis za Educación y Descanso.

### Ullastres preside en Valencia inauguración de la Feria pos folklóricos, que avanzaban Internacional de Muestras

los ciclistas y los motoristas que El alcolde de la capital levantina ha pedido que se supriman los aranceles de exportación a los agricultores

Comienzo de las fiestas jubilares del Año Santo Isidoriano en León

### IM nse or Jaime Flores, solemnemente consagrado obispo, en Madrid

Valencia. — El ministro de Comercio, ha presidido el acto inaugural de la XXXVIII Feria Internacional de Muestras de Valencia. A las once de la mañana llego al recinto el señor Ullastres acompañado del director general de

Expansión Comercial, comisario general de Ferias y Exposiciones y del jese del Gabinete técnico del Ministerio. En el vestíbulo de la Feria se

celebro el acto inaugural. En primer lugar pronunció unas palabras el alcalde, conde de Arellano, quien pidió al ministro estudiase la posibilidad de suprimir los aranceles de exportación como medio de pagar a los agricultores valencianos cuanto hacen en pro de la economia española.

A continuación el presidente de la Feria, pronunció unas palabras destacando la importancia del certamen Por último el ministro pronun-

ció un discurso en el que hizo referencia al actual momento económico de España y a su integración en la coyuntura económica mundial, para lo cual, dice, era precisa la previa estabilización. Hace seguidamente un estudio de las medidas estabilizadoras adoptadas por el Gobierno y agrega que la estabilización ha sido pagada zarán a todos. Pide confianza en el Gobierno y añade: Vosotros diplomáticas (1) a trabajar por el presente y nosotros trabajaremos por el futuro. Finalmente en nombre del Jefe República Dominicana del Estado declara inaugurada la República Dominicana XXXVIII Feria Internacional de República Dominicana. Valencia. Fueron interpretados

Exposición y finalmente el Nacio-Entre las personalidades asistentes al acto figuran el embajador de Suecia, el ministro encargado de Negocios de la República Federal Alemana y el consejero comercial de la Embajada

los himnos de la ciudad, el de la

de Canadá. El ministro, autoridades e invitados, recorrieron detenidamente la Feria en la que participan numerosos paises y reune cerca de mil quinientos expositores, con un valor aproximado de sus muestrarios de unos ciento veinte millones de pesetas.

FIESTAS JUBILARES DEL AÑO E SANTO ISIDORIANO León. - Hoy han comenzado

XIV Centenario del nacimiento de San Isidoro y del milenario de la Biblia Visigótica que se conserva en la basílica de la Colegiata, a las que asisten diversas perso-nalidades, entre ellas, el ministro (280200 a la Capital de Educación Nacional, el director general de Enseñanza Técnica, el rector de la Universidad de Oviedo, los obispos de Tuy, de Cuenca, auxiliar de Santander, de León, autoridades leonesas y numerosas representaciones.

A las nueve de la mañana, el Prelado de Cuenca ofició una misa en la Basilica. A las diez y media se formo una comitiva que recorrió el claustro. En el centra del mismo, el concejal-sindico hizo la tradicional ofrenda anual al Patrono, San/Isidoro y un canónigo recibió el concepto de foro. El Prelado de León ofició una misa y el de Tuy hizo el panegírico del Santo Patrono.

Terminada la función religiosa. el Ayuntamiento se despidió del Cabildo. Después, el ministro y autoridades se trasladaron al nuevo edificio de la Escuela de Coración oficial.

Durante el acto de mauguración el ministro de Educación Nucional pronunció un discurso sobre la labor de su Departamento.

CONSAGRACION EPISCOPAL Madrid, - La consugración episcopal de monseñor Jaime Flores Martin, obispo preconizado de Barbastro, se ha verificado esta mañana a las diez, en el templo de San Francisco el Grande. Ofició como obispo consagrante el Nuncio de Su Santidad, secundado por los obispos de Salamanca y Córdoba. Fueron padrinos del nuevo obispo el ministro de Asuntos Exteriores y su esposa.

Asistieron a la ceremonia el ministro de Justicia, el subsecretario del Departamento, el director general de Asuntos Eclesiasticos, los gobernadores civiles de Salamanca y Huesca, los presidentes de las Diputaciones de las dos provincias, las autoridades civiles y religiosas de Barbastro en pleno, las colonias salmantina y aragonesa en Madrid y centenares de personas.

En el presbiterio ocuparon sitiales de honor los obispos de Ciudad Real, auxiliares de Madrid-Alcalá, Sion, arzobispo de Valladolld y Abad de Silos.

# 

Bogotá. — Colombia ha roto sus relaciones diplomáticas con la República Dominicana, por supuestas violaciones en la concesión de visados.

El Gobierno señala que un detenido estudio ha demostrado que la República Dominicana facilito visados diplomáticos a varias personas que, según se ha podido comprebar, eran subditos venezolanos y que varias de las personas que obtuvieron los visados figuraban entre los elementos que cruzaron la frontera de Venezuela para ayudar a los rebeldes.

# las fiestas jubilares del Año San-to Isidoriano conmemorativas del 88 manifesta config

Berlin. - La mayor multitud que se haya reunido nunca en Berlin loccidental se manifesto en una especie de plebiscito popular contra el plan soviético destinado a hacer que los aliados occidentales abandonen la cludad. a merced de los comunistas. Mas de 750 mil personas aplaudieron entusiasticamente al alcalde, Brandt, cuando dijo: Rechazamos un plan de ciudad libre que nos "libre" a nosotros de nuestra

DESFILE MILITAR EN EL SECTOR ROJO

Berlin. - En el Berlin oriental hubo hoy un desfile militar con motivo del primero de Mayo en el que participaron 3.500 soldados con unidades motorizadas y blindadas, camiones anfibios, carros mercio para proceder a su inaugu- de combate y cañones motorizados. - Efe.

## Su postrera esperanza está en una apelación dirigida al Tribunal Supremo de California

Cuando esté «en capilla» conversará con un capellán católico

San Quintin (California).— Caryl Chessman, tendra que someterse hoy de nuevo, a los pre-Darativos para su ejecucion en la penitenciaria del Estado, con la incertidumbre de si ha de morir o no en el transcurso de las

Proximas 24 horas La agonia de esta incertidumore, prolongada por espacio de doce años, sera prolongada aun mas, hasta el ultimo momento. Chessman ha de morir, de acuerdo con lo hasta ahora previsto, en la camara de gas, a las diez de la mañana del lunes (hora local). A las ocho de la manana, una hora antes de lo acostumbrado. Los miembros del Tribunal Supremo, del Estado de California, se reuniran en San Francisco para escuchar la Ultima apelacion de Chessman. la ultima oportunidad del condenado, depende de una peticion de "habeias corpus", presentada en San Francisco el sábado por su abogado. La peticion solicita del Tribunal que demore la ejecución hasta que el procurador sencral de California pueda completar una investigacion en torno a Charles Terenova, un lalsificador fugitivo, que es el supuesto sospechoso de los crimenes que se imputan a Chessman, condenado por robo, secuestro y otros crimenes y acusado de atacar a parejas de novios en vehículos aparcados durante la noche.

En la petición se señala tambien que Silliam Woodfield, un escritor de revistas, ha facilitado al procurador general los nombres de tres personas que Queden demostrar que Chessman no es el llamado "bandido de la luz roja". Se trata de Paul Judd, David Knoles y William Wampler.

El abogado de Chessman ha indicado que "por fin", la oficina del procurador general se ha decidido a realizar la investi-

Poco antes de ser presentada la petición, Chessman fue interrogado por los periodistas en su celda y respondió al pregun-Tengo esperanzas y nos las per-dere. Mi muerte no se ha de Ministerio de Educación, Cultura y Deporte

producir antes de las diez de la manana del lunes". Preguntado como "lo tomaria", dijo: "Me limitaré a dirigirme a la silla y sentarme. Tengo confianza en que sabre mo-

rir con dignidad".

No obstante, aunque Caryl Chessman parecia optimista, en su aspecto exterior, los periodistas senalaron que, en su opinion, Chessman se hallaba interiormente más preocupado que nunca.

Chessman, que había dejado de fumar, ha vuelto a hacerlo. Ha perdido cerca de cinco kilos en los últimos días y se pasa las noches trabajando, en lugar de dormir o descansar.

"Ya tendré oportunidad de dormir, después del lunes". dijo, no sabiéndose si se referia al sueno eterno o si espera una nueva demora en su ejecución. Interrogado por Robert Strand, de la United Press International, Chessman dijo que habia estado preparando con sus abogados la petición que ya ha sido presentada. "Desde luego, no soy yo el "bandido de la luz roja", y agrego Chessman; "Puedo ahora demostrarlo, sin necesidad de delatar a nadie ni acusar a otro".

Agrego Chessman que desea que los heches sean conocidos y que aceptara el veredicto final. Añadio, respondiendo a otra pregunta, que no hace responsable a la sociedad por lo sucedido, pero puso de relieve que mucha gente desconoce los hechos de su caso. "Creo .- siguio diciendo— que la Prensa podria haberle ayudado no facilitando ltantas noticias e información, en muchos casos equivocada". Preguntado como pasaria sus últimas horas, Chessman indico

berg, con quien le gusta con-A otro periodista que acudio a entrevistarle, Chesman, a modo de despedida, dijo: "La proxima vez que le vea sera a traves de un cristal", se referia a los cristales de la cámara de gas.

que pediria un bocadillo y un

refresco y que conversaria con el

capellan catolico, Edward Ding-

podria ser tomada por una especie de nave en la que se habria de intentar un viaje al espacio. Tiene forma octogonal y es del tamaño aproximado de la cabina de un avion. Los testigos entran en la habitación donde se halla situada situada por una puerta, Por otra, en la parte contraria, entra el condenado

a muerte. PASA SUS ULTIMAS HORAS CON CALMA

San Quintin.— Noticias que transcienden de la penitenciaria del Estado, senalan que Caryl Chessman pasa sus "ultimas" horas, con calma.

La "marcha" hacia su muerte, en la camara de gas, comenzará hoy a las 16,30 de la tarde (hora local). A dicha hora será trasladado al piso inferior de la penitenciaria, desde su celda, situada en el sexto piso. En el piso inferior le ha sido preparada otra celda, donde pasara su, quizas, última noche. Su traslado, en ascensor, durará dos minutos escasos. Una vez abajo, le serán registradas todas sus robas, para evitar que pueda portar cualquier instrumento con lel que intentar suicidio. Será vestido con una camisa blanca y pantalones azules, sin cinturon. Solo se permitican que le visiten funcionarios de la penitenciaria, sus abogados; algunos medicos y el capellan.

· Fort-de-France (Martinica). -El presidente Charles De Gaulle ha llegado hoy en avion, procedente de Cayena, en la segunda etapa de su viaje-por los departamentos franceses del Caribe, el avión del presidente llego a las 16,50 al aeropuerto y cincuenta y cinco minutos más tarde llegaba De Gaulle a la ciudad.

Una, gran muchedumbre apiaudio a De Gaulle mientras pasaba por las calles.-Efe.

### rebeldes argelinos que en cuatro días han muerte a 448

El Cairo, - Los insurgentes ar- en un comunicado de los rebelgellnos han dado muerte a 448 soldades franceses y han herido a otros 242, durante diversos choos cristales de la camara de gas.

ques armados ocurridos del 25 tro aviones franceses y destruí- ha informado, está reponiéndose persona que no sea lo que es, al 29 de Abril, según se anuncia dos 38 vehiculos acorazados. en el cercano hospital de Shirez.

Anade el citado comunicado que fueron derribados también durante ese mismo periodo cua-

Ya tenemos en vigor el servicio urbano de limitación de las llamadas telefónicas. No hará falta decir en qué consiste pues ha sido suficientemente —y suficientemente claro— explicado a todos. A partir de aver, el hecho de contar con teléfono solo da derecho a efectuar cien llamadas cada mes. No importa que tenga 28, 30 ó 31 días. A partir de ese centenar, cada vez que se descuelgue el auricular y se accione la ruleta numerada para marcar tiene el usuario -; vaya palabreja!- que hacerse a la idea de pagar un suplemento. Por cierto, que la cantidad a exigir per cada llamada "extra" resulta muy curiosa; exactamente 36'5 céntimes. Nos advierten, y conviene repetirlo, que cuantas veces se dirija uno a los servicios especiales de la Central no cuentan, como tampoco si el número solicitado está comunicande. El procedimiento de control es muy moderno y aseguran que no puede tener fallos. No lo ponemos en duda, pues ya es sabido que desde los tiempos de don Hilarión y don Sebastián a la fecha las ciencias han adelantado muchas barbaridades; sin embargo, como nadie puede negar que hasta los ingenios más maravillosos tienen sus fallos -recuerden los fracasos de Cabo Canaveral, por ejemplo- hay que ponerse en lo peor y prepararse para llevar un control particular. De cualquier forma habrá que llevarlo con objeto de contabilizar y graduar el uso. Total, una preocupación más y la posibilidad -digámoslo así- de hacer nuevos desembolsos...; Y pensar que en una entrevista difundida a los cuatro vientos sobre este asunto se ha formulado la siguiente preguntita: "¿Cuál son las ventajas del nuevo sistema?"!

No cabe entretenerse en consideraciones sobre si la modalidad -ya dicen que rigen en numerosos países (suponemos que muy adelantados) - constituye también un nuevo signo de progreso, ni sobre si el número de cien llamadas resulta corto. Admirable, desde luego, y conveniente nos parece que se trate de garantizar un uso correcto y racional del teléfono, pero el derecho a cien solas llamadas mensuales es derecho bien menguado. Por lo vistó, la Compañía lo tasó en doscientas -número razonable- pero han sido otras razones las que han prevalecido. Derivadas del reajuste económico. ¿Hace falta aclarar lo que es un "reajuste"?

En fin, las cosas están así y no vale darle vueltas. El único remedio está en procurar dar las menos posibles al disco.

Ha servido la ocasión para informarnos sobre la posibilidad de que en el año próximo sean atendidas las solicitudes de servicio que actualmente están en Burgos planteadas. Recordemos que en 1958 cuando se hizo la última ampliación, sin que toda la demanda fuese servida. Son hoy ochocientas las peticiones pendientes. Claro que para cuando llegue el momento pueden ser más. Parece oportuno repetir una indicación que en cierta ocasión se nos hizo: rogar a cuantos desen la instalación de teléfono que la soliciten con tiempo y no esperen a última hora. Son razones técnicas las que se imponen y los proyectos han de trazarse previamente. Total, escribir una carta, no supone mucho.

Y basta de tema telefónico.

AVIZOR

## Vida burgalesa

Don Juan Blunes Ullen ascendido a Comisario principal de Policia.

Cen fecha 29 de Abril ha sido! ascendido a Comisarlo principal del Cuerpo General de Policia, el Ilmo, Sr., don Juan Blunes Ullen, quien hasta la fecha venia desempeñando el cargo de segundo jete de la plantilla del Cuerpo General de Policia en nuestra ciudad.

La HOJA DEL LUNES se complace en hacer pública la noticia del ascenso de nuestro particular amigo y prestigioso policía espanel, quien durante su corta estancia en Burgos se ha hecho acreedor a numerosas amistades, por su celo profesional y por la simpatia personal. Reciba nuestra más cordial enhorabuena al mismo tiempo que hacemos votos por la continuidad de su magnifica carrera en servicio de la

Alta calidad - Técnica - Economia

OPTICO

Asistencias en la Casa de Socorro

Durante el dia de ayer se prestaron las siguientes asistencias en la Casa de Socorro: n la Casa de Socorro: Nicolás García Angulo, de 28 Mayniff grupo escolar en años, Fernán González, 97, erosiones generalizadas en cara y contusion en labio inferior.

Antonio Bello Gonzalez, de 15 anos, Las Colonias, herida inciso cortante en nariz. Félix Arnaiz Almedilla, de 20

años, Fernán González, 46, herida inciso cortante en dorso de

Farmacias de guardia

Hoy prestarán servicio de guardia las farmacias de los señores los terrenos conocidos por "La. siguientes:

Reol, Plaza de José Antonio, 193 13 y Del Rio, Diego Lainez, 15.

Necrológicas

Confortado con los Santos Sacramentos de jo de existir ayer en nuestra cludad, la señora dona Josefa Landa y Sanz de Ogazon, a cuyo apenado esposo, don Esteban Sedano; hija, doña Maria-Luisa; hijo político, don Antonio Martinez (funcionario del Banco de España); nietos y resto de miembres de la familia doliente, testimoniamos nuestro pesame por la pérdida que lloran.

—También ha fallecido en el

vecino barrio de Gamonal, a la edad de 56 años, el señor don Jesús Duque Gomez. Descanse en paz su alma y re-

ciban la expresion de nuestra condolencia su afligida esposa, doña Margarita Casado; hija, Maria del Carmen; hermanos y demás deudos.

-A los 47 años de edad ha entregado su alma a Dios Nuestro Señor, don Enrique Fernández Cuesta, contramaestre de "Electra de Burgos", a cuya resignada esposa, doña Trene Parga Fuente; hijos, Irene y Enrique hermanos y demás familiares, expresamos nuestro pesar.

Miranda de Ebro (De nuestro) corresponsal). - El próximo viernes llegará a nuestra ciudad cl Exemo. Sr. Gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don Servando Fernández-Victorio y el presidente de la Excma. Diputación, Ilmo. Sr. Don Fernando Dancausa, para inaugurar el magnifico grupo escolar construido en

En los próximos días se dará a Genzalez Castroviejo. San Julian conocer el programa de actos que tendrá lugar con tal fausto motivo.

LA SEÑORA

Doña Josefa Landa y Sanz de Ogazón

Fallecio en el día de ayer, habiendo recibido los Santos Sacra-

mentos y la Bendición de Su Santidad

(Q. E. P. D.)

Su resignado esposo, den Esteban Sedano; hija, doña María Lui-

sa; hijo politico, don Antonio Martínez (funcionario del Banco

de España); nietos, nietos políticos, biznietos, hermana política,

sobrinos, sobrinos políticos y demás familia

asistencia a la misa de corpore insepulto que se celebrará en la

iglesia parroquial de SAN COSME Y SAN DAMIAN, HOY, LUNES,

a las DIEZ Y MEDIA, acto seguido la conducción del cadáver al

Cementerio de San José, por cuyos actos de caridad les quedarán

Ruegan una oración por el eterno descanso de su alma y la

Solemne misa en la iglesia de la Merced

y procesión por las calles de la ciudad su

Los actos fueron presididos por las primeras autoridades

Circulo Catolico de Obreros, celebraron ayer, dia 1.º de Mayo, diversos actos que se vieron muy

A las once de la mañana, en la iglesia de la Merced, tuvo lugar una misa solemne oficiada por monseñor don Felipe Abad, canonigo de la S. I. B. M. y usesor eclesiástico de la C. N. S., pronunciando una elocuente plática, en la que gloso la conmemorasolemne ceremonia religiosa, la [70] Schola Cantorum del Circulo Católico, ejecuto diversas composiciones de música sacra.

Durante el Santo Sacrificio, Illinius, ocupo su sitial en el presbiterio, .... el excelentisimo y reverendisimo Obispo auxiliar de la diocesis, doctor don Demetrio Mansilla.

acto se encontraban, el secretario general del Gobierno civil, en representación del gobernador civil de la provincia, don Casto Perez de Arévalo; vicepresidente de la Diputación provincial, don Patricio Alonso Santaolalla; presidente de la Audiencia provincial, sener Molinero; primer teniente de alcalde del Ayuntamiento, don Mariano Pérez; delegado provincial de Sindicatos, don Benito Vázquez Feijoo; delegado de Trabajo, don Juan Durán; delegado de Hacienda, don Braulio Gobernado Pazrado; jefe de día de la Plaza, en representacion del gobernador militar, comandante Puebla: secretario provincial de Sindicatos, don Eduardo Mateos; presidente de la Junta de gobierno de la Caja de Ahorros del Julio Gonzalo Soto; delegado de Mutualidades, don Luis Martinez hurna none y delegado del Instituto Nacional de Prevision, don Miguel Angel

Lugar destacado, y en el altar, ocupaba la Corporación municipal bajo mazas y con escolta de

Finalizado el Santo Sacrificio. el obispo auxiliar de la diocesis, impartio la bendición a los numercsos fieles que llenaban por completo la nave del templo. Finalizada la Santa Misa, se organizo la procesion, desfilando la misma con arreglo al siguiente

Cruz alzada, siguiendo los cruzados de la Fé, alumnos de las escuelas y las distintas banderas de las Cofradias establecidas en el Circulo, figurando detrás de ellas los miembros de las mismas. Cerraba la comitiva la imagen de San José Obrero, artisticamente adornada y detrás iban los medallas de plata del trabajo y acto seguido la comitiva, las autoridadse religiosas y civiles.

La procesion siguio el siguiente itineracio: Calle de la Mercca, puente del Instituto, Avenida del Generalisimo, plaza de Vega, calle de San Cosme y por

Sección financiera

Junta General de Accionistas

El- Consejo de Administración convoca a los señores accionistas para celebrar Junta General el día 11 de Mayo próximo, a las doce horas, en la Cámara de Comercio de Madrid, Plaza de la Independencia número 1.

Para caso de que la Junta no haya podido celebrarse, quedan convocados para el día siguiente, en los mismos sitio y hora.

Se someterá a la Junta la gestión del Consejo (Memoria, Balance, Cuentas, etc. del ejercicio de 1959) y la autorización al Consejo para posible emisión de valores de renta fija.

Para la concurrencia a la Junta se estará a lo dispuesto en los Estatuos, cuyo cumplimiento podrá realizarse en las Oficinas de la Sociedad o en cualquiera de los Bancos de Aragón, Bilbao, Central, Hispano Americano, Ibérico, Mercantill e Industrial, Santander y Urquijo y sus filiales, sucursales y agencias.

Madrid, 20 de Abril de 1960. Por el Consejo de Administración, EL SECRETARIO.

Con motivo de la festividad de la de la Concepción, hasta el do-San José Obrero, la Delegación micilio social del Circulo Catoprovincial de Sindicatos y el lico de Obreros, donde según costumbre, quedo entronizada la

imagen del Santo. Finalizados los solemnes actos las autoridades fueron obsequiadas con una copa de vino español en una de las dependencias del Circulo Catolico de Obreros Por la tarde, a las tres, se reunieron muchos de los socios de Circulo Católico en un casé de

hermandad.

# cion del dia, el reverendo Padre don Anastasio Endeiza, de la Compania de Jesus. Durante la Compania de Jesus. Durante la En la presidencia del religioso IIII

En los diversos templos burgaleses dio comienzo ayer, primer dia de Mayo, el Mes de las Flores. Una vez más Burgos ha de mostrado su fervor mariano llenando por completo los diversos templos de nuestra ciudad a la hora en que fueron oficiados -por la mañana y por la tardelos actos en honor de la Madre de Dios.

Si en verdad todos los templos se vieron concurridisimos, aque lles que se encuentran bajo la advocación de alguno de los nombres de Maria registraron un lle no absoluto, siendo muchos los fieles que tuveiron que seguir las ceremonias desde la calle.

# Circulo Catolico de Obreros, don LUS LUMERLIAMES E MUNICIPALITA

Fara conmemorar la festividad de su Santa Patrona, los comerciantes e industriales burgaleses organizaron ayer diversos actos que dieron comienzo a las once de la mañana con una misa solemne en la capilla de la Divina Pastora.

Ofició el Santo Sacrificio el reverendo padre don Florencio Lopez, C. M. F., actuando como diacono y subdiacono los reverencoro del seminario menor de San Jeronimo interpreto diversas

composiciones religoisas. Presidió el Santo Sacrificio el presidente de la Pia Union de Comerciantes e Industriales de Burgos, don José Costa, Junta directiva y el secretario de la Camara de Comercio, señor Comin-

Por la tarde se reunieron todos los socios en una comida de hermandad en el Circulo de la Union.

# Cam mum calamidad

Ayer, primer domingo de Mayo, se commemoro con gran brillentez y solemnidad, el "Dia de la Parrequia".

a las misas de las distintas parroquias -principalmente las mayores-, en las que oradores sagrados resaltaron la festividad del dia. Finalizada la solemne función religiosa, fue expuesto el Santisimo, ante el que se hicieron diversos turnos de vela, que finalizaron a últimas horas de la |

noche.

# La Organización Sindical y el Círculo Católico de Más información deportiva

Obreros celebraron la festividad de San José Obrero Ayer inauguró el Club Ciclista Burgalés Abundancia de goles

### la celebración El acto coincidió con del 48 aniversario de la sociedad

Coincidiendo con la conmemoracion de su 48 aniversario, el Club Ciclista Burgales inauguro en la mañana de ayer su nuevo domicilio social, sito en la calle del General Mola. La nueva sede de la veterana Sociedad, adquirida en propiedad, es la culminación de una idea acariciada desde antaño y que la excelente ad ministracion que han sabido imponer las directivas que se han sucedido en la dirección del Club Ciclista, han permitido que la actual tuviera la decision de llevar este proyecto a cabo. Con los por la prosperidad de la Socie amplios y magnificos locales ayer inaugurados, la sociedad ciclista burgalesa cuenta con un domicilio dotado de cuantas comodidades son deseadas para esta clase de circulos o sociedades. Hay salas de juego, lectura, bar, tertulia y adecuados servicios. Por si esto no fuera bastante, la Sociedad ha adquirido también mil metros cuadrados de terreno de huerta con unas posibilidades futuras que han de redundar en beneficio de todos sus asociados. Con esta realización, el Club

Ciclista Burgales culmina en realidad una de sus mayores aspiraciones y consolida una situacion de la que no disfrutaba en su anterior domicilio: Este dia de su 48 aniversario, lo ha celebrado viendo satisfecha su gran ilusion. Vaya por ello nuestra felicitación a la actual di ectiva, incansable en el esfuerzo realizado y extensiva a todos los socios y aficionados al ciclismo que, con este jalon hecho realidad, pueden contemplar con optimismo el porvenir de su Club.

El programa de los actos se inició con una misa rezada, oficia-1 da en la capilla del Cementerio de San José por el consiliario de los deportistas M. I. Sr. D. Isidoro Diaz Murugarren. A continuación se rezaron responsos y se depositaron flores en las sepulturas de los socios del Club fallecidos.

A la una del mediodía se procedió a la inauguración del nuevo domicilio social, que bendijo el doctor Murugarren, asistiendo don Emilio Arroyo, teniente de Alcalde del Ayuntamiento y que estentaba la representación del misme; delegado de la Federación de Ciclismo, señor Calvo; directiva en pleno del Club Ciclista, presidentes y representantes de todas las sociedades y peñas burgalesas y numerosos invitados.

Después de bendecidas las dependencias y rezadas unas oraciones por los socios fallecidos pronuncio unas palabras don Donaciano Bueno, presidente del Club, quien tuvo un recuerdo para los que colaboraron por la Sociedad, destacando la personali dad de Virgilio P. Canales y del señor Gomez de Cadinanos, merced al cual se ha podido llegar a la inaguración que hoy se cele braba. Finalizo su intervencion agradeciendo a todos los asistente su presencia y haciendo votos dad que hoy presidia. A continuacion intervinieron los senores Calvo, Murugarren y Arroyo.

La directiva del Club Ciclista obsequio a los numerosos asistentes con una copa de vino espanol, haciendo entrega de los si guientes donativos: Al excelentisimo señor gobernador civil, para la Campaña de Invierno, 1.000 pesetas. Al consiliario de la O.A.R. para subvencionar el veraneo de un niño en los campamentos de la Obra, 500 pesetas. Al Excer lentisimo Ayuntamiento, para el Hospital de San Juan, 500 pesetas y al parroco de San Cosme, en cuya parroquia está enclavada la Sociedad, 250 pesetas.

Todos los asistentes eiogiaron el acierto de la obra realizada y expresaron a los directivos ciclis tas su felicitacion.

En nuestra charla con los directivos, nos adelantaron que el proximo domingo, dia 8, se inaugurará la temporada de carreras en carretera, con la vuelta a la Pedraja, reservada para corredores aficionados de Burgos y la provincia, en la que se disputará el II Trofeo Caja de Ahorros

Mallorca, 1; Valladolid, 1.

Indauchu, 2; Real Sociedad, 3. Betis, 2; Plus Ultra, 1. Español, 2; Orense, 1. Osasuna, 1; Tarrasa, 0. San Fernando, 1; Elche, 0. At. Madrid, 4; Sabadell, 0. Ferról, 1: Barcelona, 3. Murcia, 1; Valencia, 0. At. Bilbao, 5; Coruña, 0. Gijon, 3; Sevilla, 0.

Leonesa, 2; Las Palmas, 0.

(Viene de cuarta pagina) Estos dos triunfos contra un Segunda División han de valorarse serenamente y no creer que ello abre facilmente las puertas de esta ca-

El Burgos, su equipo titular, estabien, lo mismo que como terminó el torneo de liga y de los jugadores que salieron en la segunda parte nos agradaron Goñi, Resque y Ar-

gos, este en una linea ascendente satisfactoria. Por el Sestao destacaron Lezama. Basurto, Eizaguirre y Alonso. Se lanzaron once corners por el Burgos y seis por el Sestao.

Arbitró el colegiado local Salas que erró en los goles anulados a Goñi y Argos. Alineaciones: Sestao: Lezama; Sangróniz, Paco, Tudea; Izaguirre, Edorcia; Lafita Sasia, Basurto (Zárate), Martin,

(Menchaca), Alonso. Burgos: Alonso: Monasterio, Orive, (Goñi), Poli, (Julio); Juez, (Res. que), Carlos; Rojo, (Fonseca), Go. ñi I, (Calleja), Torres-Pardo, Angel, (Argos), Iborra, (Ovidio).



ADQUIERA UN TELEVISOR DECALIDAD INTERNACIONAL

Zaragoza, 2; Cordoba, 1.
Baracaldo, 1; Real Madrid, 1.
Granada, 2; Huelva, 1. Agente Oficial: VACELSA 🧳 Vitoria, 10 - Telefono 3975 🕒

> Es un honor ceder un poco de la propia sangre en beneficio del doliento desconocido.

# des padres José Masa y Daniel Martinez, respectivamente. Durante el solemne, acto religioso el Coro del seminario menor de San Masa y Daniel Masa y Daniel Martinez, respectivamente. Durante el solemne, acto religioso el Coro del seminario menor de San Masa y Daniel Masa y Daniel Martinez, respectivamente. Durante el solemne, acto religioso el Masa y Daniel Masa y Daniel Martinez, respectivamente. Durante el solemne, acto religioso el Masa y Daniel Masa y Daniel Martinez, respectivamente. Durante el solemne, acto religioso el Masa y Daniel Masa y Daniel Martinez, respectivamente. Durante el solemne, acto religioso el Masa y Daniel Masa y Daniel Martinez, respectivamente. Durante el solemne, acto religioso el Masa y Daniel CLASIFICACIONES

Oviedo, 3; Ceuta, 1.

Constitution of the second (Viene de cuarta pagina) LLO, 11-58-17; 25, Jiménez Quiles, idem; 26, Morales, 11-58-19; 27, Gaul, 11-58-21; 28, Ernzer, idem; 29, Marigil, 11-58-23; 30, Dell, 11-58-28.

. 31, Mathio, 11-58-31; 32; Bahamontes, 11-58-34; 33, Suárez, 11-58-38; 34, Bertran, 11-58-43; 35, Moreno, 11-58-48; 36, Botella, 11-58-50; 37, Roland, 11-59-00; 38, Fliffel, idem; 39, Anastasi, idem; 40, Seynave, 11-59-30; 41, Bolzan, idem; 42, J. Gomez Moral, 11-59-52; 43, Carrera, idem; 44, Hernández, 12-00-03; 45, Chiti, 12-00-21; 46, Rodriguez, 12-01-18; 47, Berrendero, 12-01-27; 48, Laciopa, 12-01-43; 49, Lorono, 12-01-46; 50,

51, Urrestarazu, idem; 52, Ferraz, 12-02-00; 53, Company, 12-02-03; 54, Pacheco, idem; 55, Utset, 12-02-09; 56, Pinera 12-02-18; 57, Asirelli, 12-02-45; 58, Barcelo, 12-03-05; 59, Pérez Francés; 12-04-15; 60, Abate, 12-05-35; 61, Pintarelli, 12-06-11; 62, Mendez, 12-

DE COSER.

06-27; 63, Schitz, 12-06-29; 64, Pérez, 12-07-16; 65; Montilla, 12-07-29; 66, Dekeizerm, 12-07-59; 67, Bover, 12-08-00; 68, Matho, 12-08-37; 69, Hernán, 12-08-39; 70, Metra, 12-09-13; 71, Messeli, 12-09chi. 12-18-53 y 74, Moucherau, 12-

Premio Montaña ALTO DEL VIENTO (3.ª categoría) 1, Cruz. 4 puntos; 2, Mathio, 3 puntos; 3, Pérez Francés, 2, y 4, Desmet, 1. CLASIFICACION GENERAL DE

LA MONTAÑA 1, Alberdi, 4; puntos; 2, Cruz,

4; 3, Piñera, 3; 4, Mathio, 3; 5, Chiti, 2; 6, Pérez Francés, 2; A. Gómez Moral 1, y 8, Desmet, 1 1, Galdeano, 11 puntos; 2, Manzaneque, 20; 3, Campillo, 33; 4

Decabooter, 42; 5, Mas, 45 y 6, Karmany, 48. PREMIO A LA COMBATIVIDAD Emilio Cruz.

## 37; 72, Fornara, 12-18-14; 73, Bian-chi 12-18-53 v 74, Moucherau, 12-

1, Faema, 15-45-40; 2; Ferrys, 15-48-00; 3, Rochet, 15-58-40; 4, Licor 43, 16-04-53; 5, Kas, 16-05-34; 6, Majestad, 16-06-28; 7, Emi, 16-03-49; y 8, Greene, 16-19-55... CLASIFICACION GENERAL POR EQUIPOS

1, Faema, 35-21-21; 2, Ferrys, 35-23-12; 3, Majestad, 35-39-50; "Kas", 35-40-54; 5, Emi, 35-45-24; 6, Rochet, 35-46-50; 7, Greene, 35-54-36; 8, Licor 43, 35-55-14.

(Viene de cuarta pagina) esfuerzo. El público anima constantemente a los ciclistas, que prosiguen su fuerte pedaleo y hace su entrada en el estadio di Balaidos, donde se alza con la victoria al sprint el vasco Antonio Barrutia, del equipo "Majestad"; batiendo en la misma raya a Manzaneque. El recibimiento dispensado por

Vigo a la Vuelta ha sido apotcotico y millares de personas se congregaren en el estadio para presenciar la llegada de los participantes. En la tribuna presidencial, con el comité directivo de la carrera se hallaban las autoridades y bellas senoritas, que hicieren entrega de ramos de flores a Earrutia y Cruz. Parrutia, con este triunfo, se

erige en lider de la "Vuelta". El promedio de velocidad de vencedor de la etapa de hoy ha sido de 37,129 kilómetros por hora.

Vigo-Orense (105 kms.)

Etapa corta la que se disputarà hoy por las sinuosas carreteras gallegas entre las poblaciones de Vigo y Orense.

La salida de Vigo está prevista para las tres y media de la tarde y el itinerario pasa por las siguientes localidades: Mas-Tameiga (4 kilometros),

Perriño (11), Fuenteareas, meta volante (24), Villasobroso (32), Faraños (39), La Lamosa (43), Alto de Fuente Fria, de tercera categoria (48), La Cañiza (56) Melon (65), Ribadavia (74), Ra zamonde (85), Barbantes (89) Orense, donde se prevo la llegada para las 6,25 de la tarde.

# Iza, idem.

Numeosisimos fieles acudieron

En los distintes templos parroquiales y en todas las iglesias 33 oficiadas en los mismos, oradores 18 sagrados explicaron la conmemo- 12 ración que la Iglesia hace del 33 "Dia de la Parroquia", resaltan- 13 do su finalidad y trascendencia. 33 Los fieles contribuyeron gene- 33 resamente a las colectas efectua- 132

Al igual que en Burgos, en te- 2 da España se conmemoro este dia 12 de tan profunda significación ca- 33 tolica, peniendose de manifiesto 3 el amor que los feligreses sien- 134 te por la parroquia.

# Don Jesús Duque Gómez

Falleció en el día de ayer, a los 56 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad . (Q. E. P. D.)

Su resignada esposa, dona Margarita Casado; hija, Maria del Carmen; hermanos, hermanos políticos, sobrinos, tíos, primos y demás familia

Ruegan una oración por el eterno descanso de su alma y la asistencia al entierro y funeral que se celebrarán en la iglesia parroquial de LA ANTIGUA DE GAMONAL, el primero HOY, LUNES, a las SIETE y el funeral MAÑANA, MARTES, a las DIEZ, por cuyos actos les quedarán muy agradecidos. Vivía: Gamonal de Río Pigo.

Gamonal de Río Pico, 2 de Mayo 1960.

"La Misericordia". Gran Funeraria,

# (CONTRAMAESTRE DE ELECTRA DE BURGOS)

Vitoria, 14. — Teléfonos, 2023 - 4763

RECORTE ESTE ANUNCIO Y PRESENTELO AL EFECTUAR

SUS COMPRAS. — RECIBIRA UN OBSEQUIO

| The the transment of the transment of

Falleciq en el dia de ayer a los 47 años de edad, después de recibir todos los auxilios de la Religión.

hermanos, don Gerardo, don Mariano, don Jesús, doña María-Luisa, doña Catalina y doña Carmen; madre política, doña Nicolasa Fuente; hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia. Suplican a sus amistades le tengan presente en sus oraciones y asistan al entierro y funeral que se celebrarán en la parroquia de LA ANUNCIACION (Vadillos), el primero HOY, LUNES, a las CIN-CO y el segundo, el MARTES, a las DIEZ, por cuyos actos de ca-

> Burgos, 2 de Mayd de 1960. LA FAMILIA NO RECIBE «La Misericordia». -- Gran Funeraria.

Vivia: General Mola, 25. IA FAMILIA NO RECIBE. Burgos, 2 de Mayo de 1960. Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada. "La Misericordia". Gran Funeraria.

CAROLES CONTRACTOR SECRETARION SECURIOR SECURIOR

# EL SENOR

- Q: E. P. D. -Su apenada esposa, doña Irene Parga Fuente; hijos Irene y Enrique;

ridad les quedarán muy agradecidos. Vivia: Grupo Francisco Franco, 21.

muy agradecidos.

trarán en el Contador.

INFORMACION Y

CORRESPONDENCIA

tro corresponsal F. Izquierdo).

Esperábames presenciar un

buen partido y efectivamente ha

toda la temporada, con un primer

pos, mejor por parte del Mirandés

en contra desde el primer momen-

to ha tratado de tú al campeón,

más peligro y conseguir un gol al

do un verdadero once homogéneo,

que si no han tenido más efica-

cia se debe a que en los últimos

momentos ha habido fallos en los

sobre el terreno, pero los del Mi-

randés les han superado. Tam-

que han fallado cuando estaban

final de esta parte.

menos otros dos goles.

esto a los de casa.

teléfono que se marque no conteste o esté comunicando.

timos cada una, más el impuesto para el Estado.

La cuota urbana vigente no varia y dará derecho a realizar men-

La lectura de los contadores se realizará mediante fotografías en

Las llamadas que se efectuen a los Servicios Especiales: Averías

02; Información 03; Oficinas Cia. 04 y Conferencias 09; no se regis-

Compañía Telefónica Nacional de España

3-4-5-6 y 7 habitaciones, exteriores, mas

servicios, en el Barrio de nueva cons-

trucción mejor situado de MADRID: "

La AMPLIACION del BARRIO de la CONCEPCION E

DESEMBOLSO INICIAL: desde 37.000 y 30.000 PESETAS

RESTO DEL PREGIO GON GRANDES FACILIDADES: hasta 10 y 30 años.

en el BARRIO de SIMANCAS.

EXCELENTE INVERSION DE CAPITAL: 20% NETO

alquilando a su RENTA LEGAL los pisos adquiridos.

JOSE BANUS, S. A. EMPRESA CONSTRUCTORA

Monte Esquinza, 6 - Tel. 24 86 35

MADRID

PISOS confortables en MADRID

DESEMBOLSO INICIAL: desde 10.000 PESETAS

PAGO DEL RESTO DEL PRECIO: en 10 y 30 ANOS

MASDEPORTES

Buen partido del Mirandés y del

San Sebastián que empataron a uno

Miranda. — (Crónica de nues- el portero y la defensa; trabaja-

sualmente un número de llamadas equivalente a 100 pasos de conta-

dor. Las que excedan de dicho cupo se facturarán a razón de 25 cén-

cualquier comprobacion posterior por nuestra Oficina Comercial.

# Eccenditios

CORDON . PROXIMO ESTRENO



libras esterlinas por interpretar el ingrato napel de Oscar Wilde

ntro flim religioso de ingmar Bergman

Nueva versión rusa de "Noches blancas"

conocido hasta ahora como héroe dor de "Noches blancas". de películas en color, de ambien-Rio de la Plata".

ado de un vicio inconfesable y bajos forzados en Reading. OTRA FELICULA DE INGMAR

TEMA ESPIRITUAL También el último film de Ingmar Bergman, como es costumbre, hace que se hable mucho de el y que haya producido gran impresión en Suiza por algunos encuadres de cierta violencia. Se

titula "El pozo de la muchacha" dias. y, como es habitual, afronta un último consuelo.

bientada en la Edad Media, se basa en una canción popular suisinada cuyo sacrificio provoca una larga serie de venganzas; pero la lucha se aplaca cuando sobre el lugar del martirio brota

un manantial a cuya vera se erige un templo. Como se sabe, Ingmar Bergman es un coleccionista de preconocen todas sus obras cinemaograficas, una veintena, la primera de las cuales hace quince anos. Bergman nació en Estocoimo, es hijo de un pastor prolestante y dejo la Universidad a los veinte años para dedicarse al leatro y seguidamente al cine.

Actualmente alterna la actividad emematográfica con la de comemografo y director. NUEVA VERSION, RUSA, DE "NOCHES BLANCAS", DE DOSTOJEWSKI

¿Las. "Nuches blancas", de Luchino Visconti, eran las imagiladas por Dostojewski? Ciertamente, no. El director se habia Inspirado libremente en la na-Mación del escritor ruso para hara hacer una version moderna y en ambiente distinto. Por eso sela particularmente interesante el

No le ha sido facil al produc- nuevo film "Belye noci" ("Noor Irving Allen encontrar en In- ches blancas") que los mismos daterra un actor dispuesto a re- rusos han realizado en Leninpresentar en la pantalla la fi- grado (antes, San Petesburgo), de Oscar Wilde. Lo han donde realmente el novelista ha rehusado no pocos, incluido sir bia situado la acción y donde en Laurence Olivier. El "valiente" algunas noches de Mayo se verique ha firmado el contrato -por fica el fenómeno de que no se cierto, muy ventajoso, pues co- penga el sol, dando a la ciudad, brar la importante cifra de 25.000 per los reflejos en las nubes y ibras esterlinas— es Peter Finch, en la niebia, un mágico resplan-| El papel principal lo interpre-

te exotico, como "La pista de ta el actor Oleg Strigenov, el ios elefantes", "Mi vida comien- cual se ha preocupado mucho de la terización y vestuario, al perso-El personaje de Wilde, como naje del célebre sonador del sies sabido, es ingrato per mu- glo pasado. La dirección es de chos aspectos, especialmente en Ivan Firiev, que en otra obra de 7 esta pelicula que reproduce el Dostojewski, "El idiota", demosproceso judicial de 1895 en el tro sus buenas cualidades para cual el escritor inglés fue acu- tratar asuntos de este escritor. ORSON WELLES RENUNCIAL v condenado a dos años de tra- A SU "CANDIDO" POR EL DE CARBONNEUX

Hace algún tiempo, Orson We-BERGMAN, DE IMPORTANTE lles concibio y llego a encargar una escenografía especial para "Cándido", de Voltaire. Pero ahora, el escenografo francés Norbert Carbonneux, conservando los personajes y el cáustico estilo volteriano, ha adaptado todas las situaciones a nuestros

"Con la atomica de Hiroshima, importante tema espiritual: la la guerra de Corea, los campos irracional maldad humana y la de Buchenwald y las rampas de 💹 ( ansiosa busqueda de Dios como Cabo Cañaveral, ino les parece que también todo esto sea lo me-El asunto de la pelicula, am- jer de los mundos posibles?", hat diche. Y Orson Welles ha contestado que si y ha aceptado toza que trata de una virgen ase- mar parte, renunciando a su propio "Cándido", en el de Carbon-

La nueva version se rodará en breve en Francia, bajo la dirección de Clement Duhour: Pero Olson no podrá ser nada más DAATARIA que Pangloss, el imperturbable filosofo y maestro de Candido. mios internacionales. Pero pocos Este último será interpretado por un nuevo actor francés, Jean Jacques Debout,

ESTA DE MODA ABANDONAR EL PLATO EN PLENO TRABAJO

El último incidente de este tipo corresponde al director Jean Neguiesco, que ha interrumpido bruscamente el film "El mundo de Suzie Wong" por desacuerdo con el productor Ray Stark, Ray se hallaba ya desesperado, porque de Suzie Wong' por desacuerdo poco antes había tenido que sustituir a la protagonista, France Nuyen (último amor de Marlo) Brando), atacada repentinamente de anginas. La sustitución del director es cificil, por tratarse de una pelicula ambientada en LAIN CALVO, 17-TELEFONO 1311 bajos fondos de Hong Kong, en los que una joven conoce el dolor en el momento en que se enamora por primera vez.

# Cordon

Sesiones: 5,15; 7,45 numerada; 11 noche

## CINE ASTORIA

ESTRENO

La casa de las tres muchachas

por CARLOS BHOM, JOHANNA MATZ

Y reposición de CRIMEN IMPOSIBLE

con JOSE SHAREZ, NANY FERNANDEZ

Gran Teatro

Hey, a las 5,30, 7,45 y 11 neche, ¡Extraordinario exito de risa! "CRIMEN PA-RA RECIEN CASADOS", en Eastmancolor. Fernando F. Gomez - Conchita Velasco. La más simpatica de las peliculas policiacas. (Autorizada mayores 16 años).

### Avenida

Hoy, a las 5,30, 7,45 y 11 noche, último día de la magnifica; superproducción "Fox" en Cinemascope "LA MUJER OBSESIONADA", por Susan Haywarth. (Autorizada mayores 16 años).

### Coliseo

Continua de 5 a 10 (2.º pase, 7,45) y 11 noche. [El mayor triunfo de la semana! Ultimo dia "COMO UN TORRENTE', en Cinemascope. Suprema realización Metre Goldwyn Mayer. (Auterizade mayeres 16 años).

Continua de 5 a 10 (2.º pase, 7,45) TORERO POR ALEGRIAS" y "LA TUNICA SAGRADA" (Cinemascope). (Autorizado todos públicos).

### Calatravas

Continua de 5 a 10 (2.º pase 7,45). "UN REVOLVER SCLITARIO" y "EL BATA-LLON DE LAS SOMBRAS" (Autorizado mayores 16 años)

SCRIM SUB LANGUES udilados en

JOSE CARAZO PARTOS Y

ENFERMEDADES DE LA MUJER Del Hospital de Barrantes y Cruz Roja Vitoria. 81. 3.9 — Teléfono. 8381

Sanatorio de Nuestra

Señora de la Blanca CURAS DE REPOSO Enfermedades de Medicina General Pisones 33. - T. 2323. - Burgos.

OSE ALONSO TEDICINA INTERNA, CORAZON Y NUTRICION. — RAYOS X Consulta de 12 a 2 y de 4 a 6 Espolon, 24 — Teléfono, 1912

V. OJEDA CARCEDO APARATO DIGESTIVO M NUTRICION Analisis Clínicos — Rayos X Metabolimetria Consulta de 10 a 1 y de 3 a 5 Vitoria, 20, 1.9 - Teléfono, 3667



I. LOPBZ SAIZ JEFE DE CLINICA DEL SANATO-RIO PSIQUIATRICO «SAN LUIS» Enfermedades mentales y nerviosas Consulta de 12 a 2 Calle Santander, 19, 3.2 - Telf. \$478

MEDICINA INTERNA PEDIATRIA - PUERICULTURA RAYOS X Santander, 6, 3.%

tiempo magnifico de los dos equique a pesar de jugar con viento

llegando a crear más avances y En la media el mejor Delso y en la delantera todos bien aunque Domingo tuvo algunos fallos an-Estos 45 minutos han sido exte el gol. celentes y todo el Mirandés ha sientendiéndose perfectamente sus jugadores, raseando el balon, enlazando bien y bordando avances

dicaciones de un linier de su mismo colegio. Hubo mucho público en Andu-

remates que han impedido por lo Alineaciones: No se crea por esto que el San Sebastián: Celarain; Se-"Sanse" ha jugado entregado en gués, Arrillaga, Juanín; Lasa, ningún momento. Ha jugado con Matute; Cacho, Alfonso, Olano, aires de gran campeón, todos sus

hombres perfectamente colocados Palix; Delso, Aitor; Mario, Iturricha, Domingo, Arrieta, Pasbién ellos han temdo dos ocasiones buenas de marcar, pegando CAMPEONATO REGIONAL uno de sus tiros en un poste y otro

CAMPEONATO JUVENIL

En Logroño se enfrentaron en partido eliminatorio del compeonato nacional los equipos juveniles de Miranda y del Osasuna de Pamplona. En un buen partido vencieron los - mirandeses por Un minuto antes del final de 3-0. Los goles fueron marcados este período ha logrado el Miran- por Bravo, Conrado y Juanchi, éste de penalty.

especial de la agencia "Menche-

celebro en "Las Gaunas" el en-

cuentro entre el Real Union de

Irun, prociamado subcampeon

del IV grupo de Tercera Divi-

sion y por tanto aspirantes al as-

censo y el Deportivo Logrones,

que termino con el triunfo de los

una pobre exhibición de táctica

futbolistica. En el Irún se ha po-

dido apreciar entusiasmo, codi-

cia y apoyo en las jugadas, pero

nada de técnica ni profundidad,

algunos hombres que saben apro-

vechar bien las ocasiones. Por el

contrario, el Logrones tuvo una

despedida gris del campeonato de

Liga, ya que en el segundo tiem-

po apenas daba sensacion de fuer-

za, carentes todos sus hombres de

vigor fisico para aguantar la ve-

El marcador se abrio a los 17

minutos a favor del Fun, mar-

locidad de los forasteros.

Los dos equipos han realizado

visitantes.por 3-1.

# Danta de la la para los señores abonados al teléfono ... LOS TOROS DESDE LA BARRERA

Ya están contratados para Se recuerda a los señores abonados al servicio telefónico, que el pasado día 1., ha sido implantado en Burgos el Servicio Urbano la feria de Burgos, Ordónez, de abono, que automáticamente avanza un paso por cada llamada COMPLETADA que se efectue dentro del área urbana, salvo que el Diego Puerta y Paco Camino

### Falta un puesto por ultimar, para la novillada económica del domingo

las que aparece el número del teléfono de cada abonado y el de llamadas COMPLETADAS, lo que elimina todo posible error y permite millano", que ya ha escriturado drá con más kilos. para actuar en nuestra feria de

> nio Ordoñez, Diego Puerta y Paco Camino. El arte excelso de
> Ordoñez —maestro indiscutible
> del tereo— se conjuga con la nedel tereo— se conjuga con la nevedad sorprendente y arrolladora de la máxima revelación taurina del momento, el sevillano Paco Camino y del triunfador de la feria sevillana, Diego Puerta. Sus nombres, son suficientes Bara dar categoria a una feria, El señor Ortuño prosigue sus gestiones cerca de otras primeri simas figuras para completar los carteles de las dos corridas y l novillada y es posible que en breve plazo tenga ya completadas las combinaciones, para ofrecerlas a los aficionados burgaleses Estos acogerán sin duda con la mayor satisfaccion esta grata nueva, que es garantia de cali dad artistica para los programas de nuestra feria taurina de por suyo tan prestigiada siempre. LA NOVILLADA DEL

DOMINGO Como es sabido, el domingo proximo, tendremos otra vez ne-Rerre", que tanta sensación caudido valor y buenas maneras toreras. Con el alternara el salmentino Sebastian Martin —un muchacho del que nos han hablado muy elogiosamente y otro tercer diestro a designar. Los novillos, probablemente pertenezcan

Desde Madrid y tras su estan- al hierro de Luis Martin Tejecia de varias en Sevilla, ha co- dor, hermanos de los que fueron municado el empresario de nues- corridos el pasado dia 21 y nos tra plaza, don Isidro Ortuno "Ju- aseguran que este encierro ven-

# San Pedro y San Pablo a tres No hubo corte de de las máximas figuras del toreo Se trata de los diestros Anto- Orejas en la novi-

Logroño - Novillos de Rodrigo. de La Espuela, huidos y difíciles. Andrés Vázquez, en su primero, faena al son de la música, para dos pinchazos y media, saliendo volteado y pisoteado en el suelo. Ovación y vuelta. En el otro, muy huido, mató de dos pinchazos y estacada atravesada. Tarda en descabellar y escucha un aviso, que el público protesta. Ovación y dos vueltas al ruedo.

Julio Molina "Algabeño", faena de castigo a su primero para una buena estocada, descabellando al cuarto golpe. Aplausos. En el último de la tarde estuvo muy valiente. Mata de media superior. Aplausos.

"Curro" Ortuño, en su primero estuvo voluntarioso y mato feamente. En el último, faena breve para pinchazo y estocada atravesada.—Cifra.

### villada económica en nuestra pla-za. Se repite a Jacinto Lopez El BANCO DE SANTANDER so hace ocho dias po su desine- Banca - Bolsa - Camblo

Caja de Ahorros

Espolón, 21 BURGOS

# tera Alfonso y Cacho, seguidos de Almandor. Olano estuvo bien

### Manolo González y "Chamaco" escucharon pitos en Barcelona

Gran ovación, dos orejas y dos vueltas al ruedo. Paso a la enfermeria, donde se le asistio de un fuerte palotazo en el pecho. "Curro" Romero, ovacionado en uno y palmas en el último. Diego Puerta salio a hombros. El picador Cobos Mentoliú fue curado en la enfermería de problable fractura de femur izquierdo, de pronostico reservado.

-Santa Cruz de Tenerife. -Primera corrida de feria. Dos toros de Maria Luisa Dominguez,

para el rejoneador don Salvador Guardiola, que escuchó ovaciohes en los dos toros. Cuatro toros de Quintanilla Vázquez, manapurados Domingo desde cerca ha enviado el balón a la red. Despedida gris del Logrofiés

Sevilla. — Ultima corrida de surrones y pegajosos. Gregorio feria. Casi lleno. Mal tiempo. Seis Sanchez no hizo nada en su pritoros de los hermanos Peralta, mero. En el otro estuvo mejor y bien presentados, que dieron buen después de una faena mandona juego. Curro Giron fue ovacio- mato de una estocada entera. nado en su primero y escucho al- Ovación, una oreja y vuelta. Vicgunos aplausos en el cuarto. Die- toriano Roger "Valencia", faena go Puerta, ovacionado en el se- muy torera en su primero, pregundo. En el quinto realizó una miada con ovación, petición de faena torerísima, que rúbrico con oreja y vuelta. En el último voluna estocada superior, siendo vio a mostrarse artista. Estuvo empitonado al entrar a herir. desacertado con el descabello.

—Barcelona. — Corrida en la "Monumental". Reses de Alipio Pérez T. Sanchon, bien presentado, pero bronco. Se lidió un sobrero de Javier Solis, a peticion de "Chamaco". Manolo Gonzalez, pitos en sus dos toros. Jaime Ostos, ovación, petición de oreja y dos vueltas al ruedo en el primero. Consiguio un exito completo en el otro y fue premiado con las dos orejas del astado. "Chamaco" estoqueo tres toros y estuvo mal en los tres, oyendo pitos. En su segundo oyo un avi-

-Figueras.-- Corrida de feria Seis toros de Núñez Guerra, que dieron buen juego. Joaquin Bernade, nada en su primero, palmas en el cuarto y bien en el que estoqueó en sustitución de Manolo Segura. Le concedieron una oreja. Fermin Murillo, muy bien en sus dos toros. Oreja en uno y ovación, petición de oreja y dos vueltas en el otro. Manolo Segura, corto una oreja en su priuna bonita jugada entre Antonio, mero. Paso a la enfermeria, donde se le aprecio una fuerte contusion con gran hematoma en la region sacro-iliaca derecha, de pronostico reservado.

> En las diversas novilladas celebradas en varias plazas triunfaron los siguientes diestros:

Antonio Medina (dos orejas) y "Terremoto" (cuatro orejas, un rabo y salida a hombros), en Malaga; Martin Sánchez "Pinto" (una oreja) y Rafael Gago (una oreja), en Palma de Mallorca: "Limeño" (una oreja) en Cordoba; Gregorio García (una oreja) y Roberto Camarasa (una oreja) en Tarragona; Julio Maiguez (una oreja), en Segovia.

Resultaron heridos:

El banderillero José Saco "Niño Dios", en Malaga. Sufrió una herida en la región glútea izquierda, con trayectoria de 20 centimetros y luxación en la articulación metacarpiana derecha, de pronóstico grave.

El novillero Emilio Herrero, en Santander. Resultó con contusiones en la región cervical y conmoción cerebral, de pronóstico

### Genoa - Inter .... 2 El desempate se jugará en Córdoba

Granada. - La directiva del Granada, reunida esta noche con los delegados del Huelva, ha llegado a un acuerdo para que se juegue en Córdoba el próximo martes el tercer partido de desempate entre ambos conjuntos para decidir la eliminatoria de Copa.—Alfil,

# 

GRANDIOSO ESTRENO

Una película dinámica, atrevida ROTUNDAMENTE DIVERTIDA

# con DEBBIE REYNOLDS, TONY RANDALL, PAUL DOUGLAS

AUTORIZADA MAYORES DE 16 AÑOS

PROGRAMA SENSACIONAL

Un episodio inédito de la vida de Schubert

AUTORIZADAS PARA TODOS LOS PUBLICOS

PLAZA MAYOR 2 - TELER 1996

Hernáez Moliner

sido el mejor que hemos visto en como conductor y flojo como rematador. En conjunto un digno campeon. Del Mirandés todos bien en el primer tiempo. En el segundo no la tan bien. El portero tuvo intervenciones acertadas. En la defensa sobresalio Paul como central.

dora la linea media y la delan-

Arbitro el colegiado navarro Altuna que estuvo bien con algunos errores debidos a las in-

var en tarde de buen tiempo aunque con fuerte viento.

Fedrosa, Almandor. Mirandés: Félix; Lizaso, Paul

Por la mañana el Miranda venció al Recreación de Logroño por

en clara posición, igualando en El público ha paladeado estos 45 minutos de gran juego entre des equipos e nsu mejor momento y al terminar este tiempo les ha tributado a los dos una gran ova-

dés su gol a consecuencia de una falta sacada por Mario y que después de varios remates y rechaces Ambes onces han sacado dos corners. Durante el descanso el del torneo liguero, al perder equipo juvenil de Miranda, venequipo juvenil de Miranda, ven-

cedor de su eliminatoria contra

dar al público recibiendo calurosos aplausos de los aficionados. En el segundo tiempo el Mirandés jugaba a favor del viento y ha dominado bastante intensamente pero este dominio ha sido infructuoso, pues aunque har puesto mucha voluntad y entusiasmo, no han sabido jugar por bajo y al elevarse el balón por el fuerte viento llegaban en malas condiciones a los delanteros quienes por no peder controlar la pelota malograban muchas ocasiones que debieron convertirse en goles. Además a los 25 minutos en un encontronazo fortuito se lesionó Arrieta que pasó a extremo bajando en su rendimiento. El San Sebastián aún siendo dominado ha jugado más ordenadamente lanzando a sus delanteros en cuantas ocasiones tenian para ello y aunque han seguido con el defecto de no tirar bien a puerta consiguen su gol con ayuda de la suerte sin que los esfuerzos finas les del Mirandés en los últimos diez minutos hayan dado fruto, pese a que dos balones no sujeta-

dos por el portero pasaron rozando los postes. Aunque este segundo tiempo no ha sido de tanta calidad, el partido ha gustado en conjunto y el Mirandés ha merecido la victoria per su juego del primer tiempo. El gel del San Sebastián se logro a los 25 minutos de la segunda parte en una escapada del extremo derecho que fira eruzado, el balon da en el poste contrario, y sale hacia el campo pero rebota en la espalda del portero local y llega a la red.

El Mirandes saco en la segunda parte 10 corners por ninguno el visitante. Del San Sebastian estuvo bien

OPTICA IZAMIL Lain Calvo, 28

técnicas de la Industria Optica.

cando el gol Juanjo, al ganar ia acción al portero Emilio en el momento en que se disponia a blocar el balon. Dos minutos después, el arbitro señor Perez Briega, se gano la gran pita, porque en un fuerte tiro de listero que fue detenido con el brazo por Lasa dentro del area, no conce-El segundo gol irunes lo marco Gagijas a los diez minutos del segundo tiempo, en una magnifica jugada en que desbordo des defensas que le salieron al paso y el tercero y ultimo fue obra de Bomba, delantero centro,

ficultad alguna. Esta Casa, en unos minutes, te hara sus garas, gracias a las últimas El tanto del honor del Logrones fue marcado a los 34 minu-

a los 39 minutos, en que recibio

el balon cuando se hallaba solo

ante Emilio, al que burlo sin di-

el del Osasuna, ha salido a salu- frente al Irún en casa por 1-3 Logrono (por teléfono, servicio tos del primer tiempo, por mediación de Cáceres, al resolver ta" para la HOJA DEL LU-NES). - Con una buena tarde, se y Fausti.

> El señor Pérez Briega se complico el solo las cosas, pero no influyo en el resultado final. Los equipos formaron a sus ordenes de la siguiente forma:

Real Union de Irun.— Zabale ta: González, Aramburu, Plaza Mayoral, Jacin; Michelena, Alvarez, Bomba, Juanjo y Gagijas. Deportivo Logrones.— Emilio Zapirri, Chiqui, Eloy; Arnedillo Bardaji; Lizarzaburu, Listero Antonio, Caceres y Fausti.

# aunque en su delantera si hay

8 de Mayo de 1960 - Jornada 33. COPA DE S. E. Mallerca - R. Sociedad . . Parcelona - Tarrasa . . . . . R. Madrid - C. Leonesa . . Valencia - Oviedo . . . . . . Cordoba - At. Madrid . . . . Gijon - vencedor Grana Orense - At. Bilbao . . . . LIGA ITALIANA

Alessandria - Palermo . . . Atalanta - Lanerossi . . . . Bari - Padota . . . . . x Roma - Juventus . . . . . . RESERVAS Bologna - Udinese . . . . .

EL ORFEON BURGALES

Préstale tu apoyo inscribiéndote como socio protector.

ESTA EN TRANCE DIFICIL

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte

INFORMACION PATROCINADA POR

COMERCIAL VELO-MOTO

Concesionaria de

MARCA DE LOS CAMPEONES

Granada y Huelva tendrán que jugar un partido de desempate

GIJON, 3 - SEVILLA, 0 la Copa después de un partido do por Lamorena. En la segunda magnifico en todas sus líneas. La parte presiono algo más Las Palprimera parte finalizo con 2-0, mas. A los ocho minutos en un marcados por Biempica y Mon- corner remata Paulino batiendo tes. En la segunda parte domino el Sevilla y un tiro de Pereda reboto en un poste. El tercer goi del Gijon lo marco Iborra a consecuencia de una falta contra el Sevilla.

MURCIA, 1 - VALENCIA, 0 El Murcia ha quedado eliminado. El partido se jugo en terreno embarrancado por la lluvia. El juego se basó en la seguridad de los dos bloques defensivos, jugando más reposado el Valencia. El gol del Murcia se marcó en la segunda parte, a los 12 minutos, obra de Greco.

FERROL, 1 - BARCELONA, 3 El Barcelona fue recibido con una gran pita por el equipo que ailneaba. Los ferrolanos jugaron con mucho entusiasmo pero el Barcelona les superaron en técnica y rapidez. El primer gol lo marco el Ferrol por medio de Aerepajita, a los 9 minutos. A los 18 estableció el empate Loayza. En el segundo tiempo aumentaron la diferencia Czibor, a los 5 minutos y el mismo jugador a los

SAN FERNANDO, 1 - ELCHE, Partido de intenso dominio del San Fernando por la táctica defensiva del Elche. El tanto de la victoria se logro a los 40 minutos de la primera parte al aprovechar Mendi un fallo de César. En la segunda parte llovió torrencialmente haciendose el juego di-

AT. MADRID, 4 - SABADELL, 0 Los primeros momentos fueron de dominio del Sabadell, fallando su delantera en el tiro a puerta. Después se impuso el Atlético y a los 35 minutos Peiro marca el primer gol. A los 41 vuelve a marcar el mismo jugador. En segunda parte el dominio local fue intenso, marcando el Atlético dos goles más obra de Collar y Polo. Callejo se retiro del campo lesionado a los 25 minutos del segundo tiempo y no reapa-

ESPANOL, 2 - ORENSE, 1. Pudo haber salvado esta eliminatoria el Español al ponerse el marcador 2-0 a su favor, pero un desculdo de su defensa permition marcar al Orense logrando e equipo gallego continuar en la Copa. Los dos goles del Español fueron logrados por Rivas, en la primera parte y por Munoz en la segunda. A los 33 minutos consigue su gol el Orense por medio de Cebrián. El gol desmoraliza a los catalanes. El Orense ha demostrado ser buen equipo. El público, al final, silbo al Español de

ZARAGOZA, 2 - CORDOBA, 1 Otro equipo de Primera Division eliminado por un segunda. Los locales fueron recibidos con una gran pita por su derrota en Cordoba. Domino el Zaragoza sin [ eficacia. Murillo marco un gol que fue anulado. A los 20 minutos marca Marcelino el primero válido. Cinco despues empata el Cordoba por medio de Omar. Vuelve a marcar el equipo cordobés por medio de Paz pero el tanto es también anulado. En la segunda parte, a los 20 minutos, Vila marca el gol de la victoria. Et Zaragoza fue despedido con pitos y una nube de pañuelos

forma estrepitosa.

blancos en los graderios. MALLORCA, 1-VALLADOLID, 1 El primer tiempo termino con un gel a favor de los locales marcado por Forteza. A los 37 del segundo Garcia logro el empate. [3] El dominio ha sido repartido aun- 19 que con mayores oportunidades 3 de marcar por parte del Mallor-19 ca. El Valladilid solo ha jugado 2 bien en el centro del campo. OSASUNA, 1 - TARRASA, 0

Los navarros han sido eliminados por un equipo vulgar. Hoy & ha tenido mucha suerte y providencialmente no se ha llevado una goleada. El único gol del en-

OVIEDO, 3 - CEUTA, 1 El Qviedo no ha tenido dificultadies, pues ha superado totalponalty el segundo gol. Ansola consiguio el tercero. Cuando faltaban dos minutos para terminar el partido el Ceuta marco su gol de penalty.

C. LEONESA, 2-LAS PALMAS, 0 El resultado ha sido justo, pues la Cultural ha superado a los ca-l

### LA QUINIELA GANADORA

Mallorca - Valladolid . . . x Zaragoza - Cordoba Orense - Español . Osasuna - Tarrasa At Madrid - Sabadell Murcia - Valencia At. Bilbao - Coruña . Gijon - Sevilla . Lecnesa - Las Palmas Vitoria - Elgóibar Logronés - R. U. Irún . . . 2 Mergara - Tolesa . . . . . 2 Elbar - Tudelano, .... 1 Baracaldo - R. Madrid . . . x

VITORIA BU RESTAURANTE

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte

El Gijon elimino al Sevilla de directamente en un corner saca-

Figueras y Hospitalet, han a quedado exentos entre los Campeones de Tercera

con media hora de retraso so- 33 bre la anunciada, dió co- 331 mienzo el acto del sorteo de 3 las diversas eliminatorias de 3 Liga, Copa y exentos de Ter- 3 cera División. Los salones del 23 a local de la Federación Espanola de Fútbol en la calle de 33 3 San Agustín se encontraban 3 atestados de representantes 3 de los equipos nacionales. Pre-33 side el acto el presidente de 33 la Real Federación Españo-% la de Fútbol doctor Lafuente & Chao y otros miembros directivos. En representación del Burgos C. F. se encontraban 33 el ex-presidente de la Mesa 3

33 de Burgos, don Alejandro 34 3 González y el redactor del 2 34 "Diario de Burgos", ARQUE- 23 Primero se procedió a sor-33 tear los equipos de Tercera 33

División que habían de que- Campondio dar exentos en la primera eli- minatoria de la promoción M minatoria de la promoción X # para el ascenso. El secretario } a de la Federación Sr. Ramirez, a colocó las bolas en un bom-33 bo y después extrajo dos, con 33 3 los nombres de los equipos 3 14 campeones. Estas bolas co- 33 K rrespondieron a los dos clubs 3 atalanes Figueras y Hospita-13 let. Después se hizo lo mismo para los subcampeones y 🗱 otra vez es un equipo catalán 🐉 del exento, el Manresa, junto 33

33 con el Calvo Sotelo. Se efectuó a continuación nel sorteo para el sorteo para nel 13 la promoción de Segunda a 3 23 Primera, quedando empare-¾ jados los equipos de la si-. 33 guiente forma:

Real Sociedad - Córdoba Celta - Valladolid.

Finalmente se verificó el 3 sorteo de los octavos de fi- 12 nal de Copa de S. E. el Generalisimo, que dió el siguiente resultado:

Mallorca - Real Sociedad Barcelona- Tarrasa Elche - Betis Madrid - Leonesa Valencia - Oviedo Córdoba - At. Madrid Gijón - Vencedor desem-2 pate Granada - Huelva.

Orense - At. Bilbao. La promoción de ascenso % para los campeones de Ter-K cera División dará comienzo & el día 22 del actual mes. Atendiendo a lo preceptuado so-3 bre proximidad geográfica es 33 fácil que el Burgos haya de 32 eliminarse con el Arenas de 32 & Guecho.

Calzados UOSE NUI/

narios. El primer gol se marco a Pepín. El equipo canario fue castigado con un pensilty que ti-ro Lamorena y detuvo muy bien GRANADA, 2 - HUELVA, 1

El Granada no ha piodido superar la eliminatoria y se ve obli-El partido ha sido de pésima calidad por ambas parkes. El primer tiempo finalizo sin que se marcaran goles. En el segundo a los pocos minutos marca el Granada por medio de Tortajada y a los 13 consigue el segundo, obra de Benavides. Abrio sus lineas el Huelva y a los 26 m inutos consigue su gol por medio de Qui-

rro. El Granada se lanzo a la de-

sesperada pero no pudo aumentar que

A. BILBAO, 5 - CORTINA, 0 La superioridad del Atlético so-Madrid, 1. - (Servicio es- 31) bre el Coruña, que ha jugado a pecial para la HOJA DEL LU- 3 la defensiva, ha sido grande, pese a que los bilbainos no hari he-A las 10,30 de esta noche, 31 cho un buen partido. En la primera parte se marcaron cuatro y un disparo de Manin reboto en el poste. Mauri consiguio el quinto gol, último de la tarde.

Baracaldo con entusiasmo y coraje logro imponerse aprovechando la pasividad del Madrid. En el minuto 40 Bolinaga consiguio

Trofeo Caja de Ahorros Municipa

En "La Milanera" se jugo el partido juvenil entre el C. D. San Juan y el de la E. P. Menores. Vencio el primero por 4-0. Al final SSSSSS SSSSSSS

del partido fue expulsado el ju-Andrés, 4.

Vigo. (Del enviado especial de

tercera etapa, que la ha dado asi- entre hombres de "Majestad", de-

duda que la suerte también es un Elguezabal tiene buen material

importantisimo factor que puede y que corre con cabeza. Todavia

estadio céltico de Balaidos, cuan- ciendo el grupo. Entre estas pie-

do venía destacado en plan de zas se encuentran algunas impor-

"Alfil", B. Sáenz de Sicilia).—Sin

que desmerezca un ápice el gran

mismo la elastica de lider, no hay

decidir una carrera. Y la suerte

El triunfo de Antonio Barrutia en la

La Coruña. - Con media hora Ordenes, a 37 kilometros de la Las posiciones no se alteran al 38 de retraso sobre el horario pre- salida y por Santiago de Compos- pasar por Villagarcia, figurando s visto se ha dado la salida oficial tela, donde un gran gentio le ha- a cuatro minutos el gran peloen esta ciudad a los 79 corredores ce objeto de una gran ovación. A ton. que continúan en la Vuelta Ci- dos minutos y 31 segundos pasa Coruna-Vigo, que ha quedado re- ma"). Al paso por Esclavitud, un ducida a 187 kilómetros, al su- pequeño peloton había cazado a primirse el tramo Galineiro-Za- Cruz. A la salida de Santiago se retiraba de la Vuelta el francés Noel Foret, que sufria reiajasuprime también la escensión al miemto muscular en la parte de-

Talamillo entró en el puesto vigésimo cuarto

tercera

puerto del

Vuelta a Francia del pasado año.

Forzando la marcha este gruclista a España, para cubrir el un grupo de corredores capita- po de doce corredores, integrado recorrido de la cuarta etapa, La neado por Bertran, (del "Fae- por Christian, Karmany, Cruz, Escolá, Aure, Manzaneque, Mas, Galdeano, Guarglini, Barrutia, Abate y Guardiola, pasan por Cambados, Sabgenjo y Pontevedra, don'de quince mil personas les reciben en las calles.

A partir de Pontevedra los compenentes del pelotón de cabeza aprietan la marcha en busca de posiciones. Se llega a las proximi-(Pasa a segunda pagina)

mas" lanzan un fuerte ataque,

per medio de Manzaneque y Gal-

los "ferrys" Escola y Christian.

a los miembros de su equipo que

iban destacados, una vez-fueron

dondela, donde hubo conciliabu-

los al oído entre los "Faema", a

los que Antonio Barrutia, presto

gran atención, para poder estar

atento a las maniobras, dejando

el esfuerzo en los relevos y tiro-

nes a los otros ocho del grupo

sas, Galdeano y Mas tiraron fuer-

temente de Manzaneque, con ob-

jeto de despegarle del resto, y lo!

consiguieron a medias, pues Ba-

después, cuando Manzaneque sa-

lio disparado hacia la meta Ba-

rrutia burlo la vigilancia de sus

dos adversarios. Su inspiración y

el incidente reseñado al principio

Los grandes ases de la bicicle-

ta prefirieron rodar hoy al mar-

gen de lo que ocurria en la ca-

El más castigado hoy por la

adversidad, ha sido Talamillo, del

equipo "Majestad" el más desta-

le dieron el triunfo de la etapa,

que trae como consecuencia in

renta del lider para su equipo.

rrutia no se dejó sorprender

Ya dentro de las calles vigue-

identificados.

destacado.

Una vez que se destacaron los

PRESENTAN VENCEDOR DE LA ETAPA Antoio Barrutia Antonio Barrutia -que

MAQUINAS DE COSER

SIGMA

cuenta con 26 años de edadnació en Yurreta, Durango. en el seno de una familia la. bradora y toda su juventud la pasó dedicado a las tareas del campo. Llegó al ciclismo de la mano de su hermano Cosme y

per lo tanto, no tuvo que salvar ningun inconveniente familiar ni ninguna dificultad para hacerse con una buena bicicleta. Debuto como corredor ciclista cuando tenía 19 3 años, concretamente en la ! Vuelta a Bilbao, organizada por el Frente de Juventudes y consiguó el segundo puesto en la general y el Gran Premio de la Montaña.

En el campo profesional tiene en su palmarés las victorias en dos ediciones de la subida a Arrate; dos grandes premios Ondárroa; primero en la prueba Bicicleta Eibarresa y Gran Premio de Bilbao, en el que ganó dos etapas. Esto ocurria en 1955. año en el que "el percherón de Yurreta" copaba 33 primeros puestos. Fue asimismo vencedor de la decisiva etapa Alicante - Castellón de la pasada edición de la Vuelta Ciclista a España.

Es, con nuestro paisano Talamillo, el más positivo valor español en ciclo-cross, ostentando actualmente el título de subcampeón nacional. En el equipo "Majestad" -cuyo jefe de linea es Je-

sús Loroño- puede contar con un escogido plantel de gregarios, para defender esc liderato que ayer alcanzó con todos los honores.

### doce de cabeza, el pelotón no se preocupó más que de proteger Clasificaciones

### ETAPA DE AYER El desenlace se fraguo en Re-

1, Antonio Barrutia (Majestad),

5-14-02; 2, Manzaneque (Faema), 5-14-34; 3, Galdeano (Faema), 5-15-0; 4, Mas (Faema), 5-16-00; 5, Guarglini (Emi), idem; Cruz (Ferrys), idem; Karmany (Kas), idem; Escolá (Ferrys), idem; Christian (Ferrys) idem; Guardiola (Licor 43), idem; Abate (Rochet), 5-16-07; Aure (Rochet), idem; Iturat (Ferrys), 5-22-39; San Emeterio (Faema), 5-22-391 Barcelé (Licor 43), 5-22-47; Campillo (Kas), 5-23-22); A. Gómez Moral (Licor 43), 5-26; Chiti (Emi), 5-26-09; Ferraz (Majestad), 5-26-12; Rodríguez (Majestad), idem; Giménez Quilez (Kas), idem; Moreno (Faema), idem. Aspuru (Kas); idem; Talamillo

(Majestad), 5-26-16. Decabooter 5-26-35; Pérez Francés, idem; Marigil idem; Segu, idem; Laciopa, 5-26-40; Seiznaevi, idem; Sweet, Mathico, Roland, Moser, Company, Hernandez, Menéndez, Morales, Dell'Agata, Lo-Fue en este esfuerzo cuando el cado por la intensa labor de to- roño, Suárez, Bover, Bertrán, Utset, Mattio, Flifel, Bolzan, Alberdi, Iza. Montilla, Pacheco, J. Gomez Moral, Gaul, Ernzer, Fornara, De Mulder, Carreras, Botella, Bahamontes, Hernán, Dekeifer, Berrendero, Bianchi, Schit, Anastasis, Mocharau, Assirelli, Pinera, Desmet, Pérez Urrestarazu, todos en el mismo tiempo que Lacio pa); Messelis, 5-28-19; Pintarelli,

5-31-14; Metra, idem. En la etapa de hoy se han retirado: Ciacoponi, Noel y Forel Fuera de control: Bral, Esmatges

GENERAL

y Uliana.

LUBE-NSU de 73 cc. con piston plano (exenta de carnet de

LUBE-NSU de 99 cc. con pistón plano

LUBE-NSU de 125 cc. con piston plano

Informese en nuestro Concesionario:

CASA VICAN, S. C.

PRESENTA DA

manes, que esta en malas condi-

etapa de hoy logro ventaja el co-

de los "Ferrys", que forzando la

marcha, logro distanciarse del

Así continuo durante largo ra-

to, pasando destacado por el pue-

blecito de Carral. Cruz ataca con

entusiasmo, a pesar del fuerte ca-

lor, la ascensión del alto del Me-

son del Viento, que corona en so-

litario, con una ventaja de tres

minutos y 37 segundos sobre el

francés Mattio, que pasa en se-

gundo lugar. Luego pisan la cin-

ta en el alto Pérez Francés (de

los "Ferrys" y el belga Desmet,

En el descenso, Cruz se lanza a

gran velocidad y aumenta su ven-

taja, volviendo a pasar solo por

Manzaneque pudo ser vencedor y

muestra que el equipo de Oscar

le faltan piezas que jugar, que

en el mismo tiempo que Mattio.

resto del pelotón.

rredor Emilio Cruz, del equipo

Plaza J. Antonio, 28 3 Teléfono 3446

**FROMMONOM** 

euentro lo ha marcado Cerdan Se repitió el resultado del partido jugado pasado domingo en Las Llanas. El co el primero a los 35 minutos. Burgos y su entrenador fueron recibidos En la segunda parte el dominio ovetense es aun mayor. A los 15 Con una calurosa ovación

Burgos, 5; Sestao, 4

Respondieron los aficienados al 1 anuncio de la devolución de visita del Sestao a Zatorre deseosos de ofrecer sus cálidos aplausos al Burgos como premio a la consecución del título de campeones del grupo trece de Tercera División.

En la tarde de ayer, soleada con buena temperatura, los graderíos se vieron concurridos de público que dedicó una ovación al equipo vizcaino al saltar al campo y una calurosa ovación a toda la plantilla de jugadores del Burgos que salió al terreno, aplausos que luego fueron dedicados al entrenador Gui-

tir el mismo resultado habido el pasado domingo en el campo de las Llanas de Sestao. De nuevo el 5-4 | favorable al Burgos se dio al final del partido que resultó entretenido annque no hubiera sido más que por la abundancia de goles. Pero es que además en la primera parte, en que ambos conjuntos sacaron sus alineaciones habituales se hizo buen fútbol, movido, sin preocupaciones tácticas por ningún lado. Se sucedian les ataques y por elle el marcador funcionó frecuentemente para disfrute de los que contemplaban el

partido.

no pudo aumentar los goles a su favor fue debido a algunas excepcionales intervenciones del buen portero Lezama.

A los dos minutos y medio tenía y el Burgos su primer gol conseguido por Angel al desviar, cerca de Lezama, una entrega de Juez. Poco después se anulaba injustamente un gran gol de Goñi, por fuera de juego de este, cuando su posición al enviarle el pase Angel era plenamente legal. A los 12 minutos empató el Sestao por medio de Basurto] al no sujetar el disparo Alonso.

Seis minutos después se adelanta nuevamente el Burgos por medio de En este partido se volvió a repe-li Rojo después de haberse producido un penalty y que Salas dejó sin sancionar al aplicar la ley de la ventaja. No habían pasado diez minutos del gol anterior y se registraba un nuevo empate a consecuencia de una falta cerca del área del Burgos que remató de cabeza Sasia a la red.

A los 33 minutos se adelantó el Sestao en un gol conseguido por su medio derecho de un disparo raso y fuerte y faltando seis minutos para el descanso en una bonita jugada de toda la delantera local, Iborra lograba el tercer gol al rematar I

el centro de Rojo. Concluido el primer tiempo pode-Hubo en esta parte goles de cali- mos decir que se concluyó el pardad y jugadas de relieve, más des- l tido en cuanto a buen juego, pues tacadas por parta del Burgos, que si en la segunda parte los dos equipos

introdujeron modificaciones, en especial el Burgos que alineó a siete nuevos elementos. Con ello bajó el estilo de juego, haciéndose este más embarullado y escaseando la precisión. No obstante fue cuando el Burgos afianzó su victoria, pese a que el Sestao puso en los últimos momentos un ardor e interés grande por no salir derrotado de Zatorre. Pero si en la primera parte su delantera nos había parecido, junto con los medios, lo mejor de su equipo, (no hace falta mencionar de nuevo a 2 Lezama), en el segundo tiempo no fue así y en cambio en la defensa seguian con la misma flojedad oh-El Burgos marcó su cuarto gol a

servada en la primera parte. los 20 minutos, después de sufrir un emparedamiento entre dos defensas sestaotarras el interior Argos, que se libró de la caída y burló a Lezama en su salida para batirle, pero el colegiado señaló falta contra el Sestao y Torres-Pardo se encargó de transformarla en gol que antes se le había negado al Burgos. Cinco 2 minutos más tarde volvió a empa- 13 tar el Sestao al batir el extremo iz- 35 quierda a Alonso que andaba despis- 3 tado por la puerta. Y a los 32 minutos una gran jugada de Torres-Pardo permitió a Argos rematar su centro de cabeza y batir a Lezama que

había salido de puerta. Pasa a segunda página

do la segunda gran batalla de la Vueita. A poco de empezar en La abandono a Manzaneque, preci- pueden mantener el gran papel Coruña, ya habia una significasamente a las mismas puertas del que hasta el momento está hativa escapada, señal de que los corredores se habian lanzado con alegría a la carretera. vencedor. Una maniobra desgra- tantes, como Jesús Loroño, por La fuga del corredor Emilio ciada le hizo retrasarse el tiempo ejemplo, que a pesar de que hoy Cruz, del "Ferrys", que llego a suficiente como para que Barru- no estaba en plenitud de ferma,

ticas para entrar en juego.

más castigado por la adversidad

que sufrio en la caida colectiva

de la etapa de ayer, espera te-

Esta modificada tercera etapa

se ha desarrollado bajo un tiem-

po espléndido, caluroso, y ha si-

conseguir hasta más de tres minutos de diferencia en la cima del puerto puntuable de tercera, Alto del Mesón del Viento, a pesar de que al comenzar la cuesta nueve hombres, de los que tiraba fuertemente Urrestarazu y Galdeano intentaron reducir distancias. Pero no fueron suficientes los nueve kilómetros del alto para tal hazaña.

El francés Mattio pasaba por la cima a 3,34 minutos, en segundo lugar, siendo tercero Pérez Francés, y cuarto Erzen.

Pocas dificultades ha presentado la etapa de hoy para los ciclistas. El pavimento sobre el que han corrido era francamente bue-

parte de Bertrán Escolá y Campillo pero le peloton anulo la sa-

Se produjo una escapada por

belga Noel Foret comenzo a flaquear sintiéndose enfermo. Se retrasaron para ayudarle Messelis y Dekeiffer, acompañandole gran rato junto al coche escoba, hasta que reconocido por el doctor de la Vuelta, y bajo sus consejos abandeno la carrera.

La preocupación por el agua, las idas y venidas a fuentes, arrecian e incluso casas particulares fueron aprovechadas, los

Haga sus encarges em Talleres Gráficos "DIARIO DE BURGOS" TARJETAS DE VISITA CARTAS TIMBRADAS, SA-LUDAS, INVITACIONES, ETO

dos sus hombres.

conducir y de matriculación).

La motocicleta más resistente que ha soportado la prueba de los 2.000 Kms. LUBE sin parar el motor. CON FACILIDADES DE PAGO

Calle Madrid, 11. -- BURGOS

1. A. Barrutia, 11 horas, 45 piinutos, 55 segundos; 2; Manzane que, 11-46-04; 3, Galdeano, 11-43 25; 4, Christian, 11-47-50; 5, Karmany, 11-42-19; 6, Mas, 11-48-52-7. Aure, 11-49-19; 6. Guaglini, 11-50-10; 9. Escolá, 11-53-40; 10, Cruz. 11-53-42; 11. Iturat, 11-54-27; 12.

Campillo, 11-54-46; 11-55-38: 14, San Emeterio, 11-55-45; 15, Moser. 11-56-53; 16. Guardilla, 11-57-40; Moral, 11-57-42; 18, Azpuru. 11-57-49; 19, Decabooter, 20, Segu, 11-58-12; 21, 11-58-13; 22, Sweet, 11-58-14; 23,

Demulder, 11-58-14; 24, TALAMI-(Pasa 2 segunda pagina)

goles, logrados por Uribe, Mauri, Echave y Marcaida. En la continuación mejoro algo el Coruña

> BARACALLDO, 1 - R. MAD RID, 1 El Madrid ha realizado una verdadera exhibición de juego en la primera parte, organizació por Di Stefano. A los 12 minutos marcaba su gol por medio de Pepillo. Un remate de Pepillo a centro de Herrera reboto en la escuadra. En la segunda parte el

ciones. Con este acortamiento se categoria. Lucia un sol espléndido y numeroso público, agolpado a todo lo largo del recorrido, despidio a los corredores a su paso por las el gol local. calles de La Coruña. DETALLES DE LA ETAPA Vigo. — Nada más iniciarse la

gador del P. Menores, Montoya. En la clasificación figura en primer lugar el D. San Miguel con 32 puntos, seguido del C. D. San Juan, 28; P. Aramburu, 23; Atlético JOC y San José, 22; Leones, 16; E. P. Menores, 9 y San puerto de Galineiro, de tercera recha del vientre, la misma lesion que le obligo a abandonar la

> Por Puentecesures pasa en cate del cual marcha Manzaneque.

etapa fue Emilio Cruz

beza un pequeño peloton, al fren-dades de Vigo y se redoblan los

LA MARCA DE LOS CAMPEONES BICCLETAS B. H. CONCESIONARIO VITORIA, 14 COMERCIAL VELO-MOTO H. ALCAZAR, 1

(«Majestad») venció al sprint

salida de La Coruña y

Meson

# suerte abandonó a Manzaneque en

tia le desbordara en la cinta, a consecuecia de las leves heridas

El relevo del jersey amarillo rrenos propicios a sus caracteris-